SAINT-CYPRIEN

Belle saison pour le Thon club du Roussillon



L'équipage de l'Enchanteur a reçu le trophée du club.

Le Thon club du Roussillon qui compte pas moins de 440 membres, de 14 à 92 ans, vient d'achever sa saison de pêche estivale au thon.

Chaque été, le club organise trois concours en juillet et août. Cette année a été marquée par l'organisation du 3º national de pêche au gros du 6 au 11 août. Le club a également organisé la coupe de la ville de Saint-Cyprien du 26 au 31 juillet et le challenge Roger-Ros du 17 au 22 août. Cette dernière compétition a été compromise par de mauvaises conditions météorologiques qui ont réduit le temps de pêche. Les pêcheurs ont constaté une fréquentation estivale des thons faible cet été, mais cela n'a pas entamé leur bonne humeur.

Mercredi 22 août, 150 con-

vives se sont rassemblés autour d'une fideua dans les jardins de l'ancienne capitainerie pour se remémorer les meilleurs moments de la saison, aidés par un écran géant qui diffusait la rétrospective de la saison 2018. La soirée s'est clôturée par la remise du trophée du club à l'équipage du bateau l'Enchanteur pour la qualité et la régularité de ses résultats sur l'ensemble de la saison. En effet, l'équipage a terminé 2º à la coupe de la ville et au national et a également pêché le plus gros poisson de la saison (environ 90 kg). Le Thon club du Roussillon organisera l'assemblée générale de la Fédération française des pêcheurs en mer les 15 et 16 mars 2019 à la capitainerie de Saint-Cyprien.